



横田小だより



平成26年11月28日発行
高岡市立横田小学校



光り輝け！ しっ子たち

校長 青井一恵

11月1日の学習発表会には、保護者やご家族の皆様、地域の皆様が大勢ご来校くださり、子供たちの学芸発表や作品展示をご覧いただき、ありがとうございました。また、PTAや各種団体の役員の皆様には、バザーや手作り教室や健康教室、各種団体展示におきましても、大いに力を発揮してください、子供もたちや来校された皆様を楽しませてくださり、ありがとうございました。

しっ子一人一人の成長を、ともに見届け、喜びを分かち合えたように思います。お陰様で、スローガン「みんなが主役 光り輝け！！ 140年分の笑顔と感動」が結実した学習発表会となりました。地域の宝である「しっ子たち」を今後とも力を合わせて育ててくださいますよう、どうぞよろしく願いいたします。

< 学習発表会の感想 >

- ・ たのしくおどれてよかったです。みんなはくしゅをしてくれてうれしかったです。ともだちと学校をまわりました。つまんことかスタンプラリーをしたのしかったです。(1年生)
- ・ れんしゅうのときよりも、本ばんのほうが上手にできたと思います。ぼくは、「みんなでやっていたのしかったなあ。」と思いました。(2年生)
- ・ 横田スポーツフェスティバルが大成功したし、自分の目当ても達成できてよかったです。けれど、私はなわとびの二重とびができなかつたので、練習は続けたいです。(3年生)
- ・ 本番の舞台の横では心臓がはれつするほど緊張しました。でも、舞台に出ると、緊張がそっとぬけてせりふが言えました。最後は笑顔で終われてよかったです。(4年生)
- ・ 学んだことの一つは「何でも継続すること」です。何回も何回も練習したので、合唱も合奏も上手になりました。何でもあきらめずに継続することが大事だと思いました。(5年生)
- ・ 先生にたくさん指導されて、その分自分の力が伸びたんだと思いました。練習をするうちに、振り付けがだんだんできるようになったのでうれしかったです。本番は自分だけでなくみんなのことを考えて演じました。これからも、授業中も大きな声で意見を言いたいです。(6年生)

< 就学時健康診断 11日(火) >

来年度入学予定児童が健康診断を受けに来校しました。5年生が準備やお世話をしました。5年生の感想には、

- ・ 受付で説明をする係でした。緊張して心配でした。説明したらお母さんが「ありがとうございました。」と、園児も「ありがとう。」と言ってくれてうれしかったです。来年が楽しみです。

など、係の仕事ができた喜びと最高学年になるという自覚とがたくさん綴られており、その意味でも来年が楽しみです。

< 薬物乱用防止教室(5年生) 14日(金) >

高岡ライオンズクラブの笠島先生に講演をしていただきました。麻薬や覚醒剤、違法ドラッグ等の薬物の恐ろしさを学び、薬の乱用は「ダメ。ゼッタイ！」と誓い、薬物乱用防止の意識を高めました。



< 出前授業「邦楽を楽しもう」(4, 5年生)27日(木) >

高岡市芸術文化団体協議会・邦楽部会の皆様による能楽や民謡民舞を鑑賞しました。「こきりこ」のささらの使い方も教えていただきました。



< ふれあい集会 21日(金) >

しっ子たちを見守り、指導して下さっている地域の皆様をお招きして、全校児童が感謝の気持ちを伝える集会をしました。手作りのおにぎりやレイ、メッセージカード等をお渡し、一緒にゲーム「貨物列車」を楽しみ、「通学路」を合唱して感謝の気持ちをお伝えしました。また、創校140周年を記念して、「まこと銀行」に募金寄付をしました。

